



Estudiantes Universidad Mariana.

# Experiencias juveniles con el “Legado de María Caridad Brader, Construyendo Iglesia en la Región”

**Eyner Fabián Chamorro Guerrero**

Coordinador Colectivo de Lectura y Escritura Académicas  
Universidad Mariana



Estudiantes participantes de la actividad.

Con motivo de la conmemoración de once años de la beatificación de María Caridad Brader, celebrada por el Papa Juan Pablo II en Roma el 23 de marzo de 2003, el Departamento de Humanidades programó las fechas de visita de los estudiantes de formación humanística, para la toma de conciencia y reflexión en torno a los aspectos históricos, filosóficos y espirituales que ofrece el Museo Madre Caridad.

El martes 17 marzo de 2014 a las 7:30 a.m., se dieron cita en la entrada del Santuario Maridiaz, los estudiantes de primer semestre del Programa de Derecho, jornada de la mañana, previo apoyo de uno de los vigilantes se indicó la disposición de escucha y respeto en el museo. Durante el recorrido, se valora significativamente la atención, conocimiento y acompañamiento de la orientadora con los estudiantes.

Por parte de los estudiantes se resalta la buena disposición, respeto e interés por conocer la historia de esta mujer, marcada desde sus inicios hasta nuestros días. Al finalizar, se hizo la visita a la tumba de la Madre Caridad y con la estampa se realizó la oración colecta.

Como fruto de la visita, se diseñó una ruta de trabajo en grupo para elaborar diez carteleras alusivas al tema “Legado de la Madre Caridad Brader, constru-

yendo Iglesia en la Región”. El día 21 de marzo de 2014, cada grupo ubicó en hall principal de la Universidad Mariana las carteleras para la respectiva exposición y explicación del trabajo. De igual manera, se resalta, el interés, creatividad, y participación grupal.

Considerando que muchos estudiantes de primer semestre son de regiones externas al departamento de Nariño, en sus expresiones y asombros reconocieron significativamente el legado de la Madre Caridad, su vida, obra y virtudes en la construcción de Iglesia en la ciudad de Pasto, y asimismo la causa de su beatificación, pues consideran de suma importancia, que su formación profesional esté fundamentada en estos valores, se identifican con los mismos, y comprenden el compromiso y responsabilidad social que la Universidad Mariana infunde al estilo franciscano.